

Egresada Tec es galardonada por su labor social



María Elena Garcés Islas, egresada del Tecnológico de Monterrey campus [Toluca](#), fue galardonada con el Premio al Mérito EXATEC 2022 por su trayectoria y labor social.

Este reconocimiento es la máxima distinción que se otorga a los egresados, **reconociendo su trayectoria personal y profesional**, así como logros sobresalientes en cada una de las disciplinas a las que fueron nominados y que reflejan el espíritu, valores y principios del Tec.

El Premio consiste en la entrega de un reconocimiento enmarcado, la escultura '**Trayectoria**' además, sus nombres quedarán grabados en la Placa Mural del Premio al Mérito EXATEC que se encuentra en cada uno de los campus del Tecnológico.



/> width="900" loading="lazy">

*“Siento mucho orgullo y felicidad de estar aquí, todo esto se lo debo a **mis padres, este reconocimiento no es solo mío, es algo que comparto con mi familia, todo esto se ha logrado gracias al esfuerzo de la labor social que realizamos**”, expresó la galardonada.*

Inmersa en la responsabilidad social

Desde niña se involucró en la empresa familiar [Garis](#) y conforme iba creciendo, se relacionó en actividades de mayor compromiso como el **área de compras, contraloría interna y, responsabilidad social.**

Dentro de esta última área realiza diversas actividades como **apoyo a su personal** para su **desarrollo académico, becas para sus hijos, mejoras para su salud**, entre otros rubros.

Asimismo dentro de la misma área **apoya a diversas Fundaciones y organizaciones sin fines de lucro.**

Tales como Banco de Alimentos del Estado de México, Extiende tu mano, Fundación Muró, Save the Children, Fundación Camino a Casa, Casa Hogar San Francisco, Sistemas DIF de diferentes municipios, Fundación Vamos a Dar, Kilo de ayuda, entre otras.



/> width="900" loading="lazy">

*“Yo soy la cara, pero no soy la única, son mis hermanos que también están en la empresa y que **gracias a su esfuerzo que hacen a diario es que podemos hacer esta labor.***

*“Es un reconocimiento que yo comparto, **es lo que nos permite ayudar a la gente que nos rodea, gracias al Tec, estoy muy orgullosa de formar parte de esta institución**”, señaló.*

“Gracias al Tec, estoy muy orgullosa de formar parte de esta institución”.-María Elena Garcés Islas.

A raíz de la pandemia por COVID-19, **organizaron el primer redondeo por parte de Garis, coordinando a proveedores, clientes y empresa, logrando donar más de 10,300 despensas a los Bancos de Alimentos de las distintas localidades.**

*“Existe un compromiso de seguir adelante y de seguir esforzándonos por **dejar una huella en la comunidad donde estamos, tenemos la gran fortuna de que a través del negocio podemos hacer el bien y sin duda lo seguiremos haciendo**”, manifestó.*

“A través del negocio podemos hacer el bien y sin duda lo seguiremos haciendo”.- María Elena Garcés Islas.

Una mujer comprometida y humanista

Por su parte la directora general de campus Toluca, **Claudia Gallegos Cesaretti**, comentó que EXATEC es una persona que una vez graduada la institución deposita su fe y confianza en él, es aquel que se distingue por ser un agente de transformación y cambio, por su liderazgo y pasión por lo que hace.



/> width="900" loading="lazy">

*“Esta mañana estamos reconociendo a **una mujer comprometida, humanista, que se ha mantenido cercana a la comunidad del Tec Toluca, un ser humano ejemplar, con valores y principios que la han acompañado a lo largo de su vida** que la han representado siempre.*

*“De acuerdo con los testimonio de sus más allegados se trata de **una líder silenciosa que trasciende a través de sus acciones**, generosa, íntegra, ética, responsable y comprometida con todo lo que se propone”, expresó.*

*“Se trata de **una líder silenciosa que trasciende a través de sus acciones**”.- Claudia Gallegos Cesaretti.*

Finalmente la directora comentó que se trata de **una egresada preocupada y ocupada por su entorno** llevando siempre consigo el orgullo EXATEC.

“Muchas felicidades por este merecido reconocimiento, deseo que tu ejemplo trascienda entre todos los egresados para que así logremos el mundo que tanto soñamos”, concluyó.

LEER TAMBIÉN: